
 

 

荒井 健太郎（結城中出身） 

初めは担当の方とあまり会話が出来ないでいまし

たが，相手の方から優しく声をかけてもらい，そこか

ら会話が出来るようになりました。また，お客さんと

の会話の時に，自分から話しかけようと思っていたら

先に話しかけてもらい話しやすくなりました。 

坂入 架希（桃山中出身） 

いつも自分が当たり前のようにしてもらっている

ことを，いざ自分でしてあげるということはとても

新鮮だし，難しいことがたくさんありました。 

でも，その分楽しいこともあったので，とても良

い経験をしたと思いました。 

子ども食堂 
平成 30年５月１３日 

平成 30年８月１２日 

有りの実食堂 

値段は安いし，おいしい

のでとても良いと思いま

した。 
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